

タットン会 通信

2017.
9. 30

タットン会ホームページ**タットン会**と入力すると検索でき、**会の趣旨**や**開催日時**などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
(8/26の参加費は7,250円 しづくちゃん募金は8,114円 総勢50数名の参加でした。)

8月26日 169回目のタットン会、県大の深町さんが体育館のカギを開けてくださり入ってみると～、息苦しいほどの館内で「ウワ～、こんな息苦しいぐらいの状況で卓球・バドミントンが出来るのか！？」と非常に危機感を感じました。（すぐに深町さんは体育館全部の窓を開けてくれましたが…）。非常に暑かったです！



チーフは白崎さんと深町さん、チャレンジャーさん 23名含めて総勢50数名の仲間たちと楽しみました。

猛暑の為「20分活動して10分の休憩」×3を行いました。窓を全開しても、体育館内の空気は皆様の熱気でさらに高温となっていましたが、幸いに熱中症にかかる仲間もでず無事に終わることができました。

卓球のAグループは、最後の20分間を「チャンピオン戦」(5対5からゲームを始めて、勝った人は上位の台に上がる、負けた人は下位の台に下がる)という簡単なゲームも楽しみました。

終了後、外の温度を測ると、なんと37度！でした。

タットン会発足の頃に参加してくれていたH君が、10数年ぶりに顔を出してくれたことに驚きと嬉しさがありました。彼が中学生の時はバスケット部に所属し、特別支援学校～就労してからもバスケットを続けていました。34歳になった彼の、仕事をしながらもグループホームで生活をエンジョイしている姿も目に浮かびます。



この日の募金・義援金は**心臓移植を予定している「しづくちゃん」に絞つて行いました**。集まった**8,114円**を湘南信用金庫にて振り込んできました。募金箱の設置場所は、横須賀はもちろん神奈川県内だけではなく、

お母さまご出身の静岡はじめ全国のいたるところ設置されています。

3億1000万円を目指していますが、9月14日現在で59,731,705円です。

この日の夜から**「24時間テレビ」**がありました。あの有名な日本全国を対象とした募金でも終了時には1億2000万円、3億にはまだまだ程遠いです！

タットン通信チェックの一員、**新潟の寺泊にある法福寺住職の武さん**も玄関に募金箱を設置してくださること。私も個人的に継続した募金をしていこうと思っています。

24時間テレビ番組の中で、網膜色素変性症になってしまった母親の子育ての努力と、3歳の娘さんの「初めてのお使いコーナー」がありました。その母親のギター演奏に合わせて一青窈が歌っている姿、そして網膜色素変性症になってしまった旧友はどうしているか！？…思いながら涙していました。

チーフコメント 県立保健福祉大学H.S.Cサークル

深町 茜

体育館に入ったとたん汗が噴き出すような暑さの中、熱中症になる方もなく活動出来て良かったです。久しぶりに全身汗だくになりましたが、身体を動かしていると意外と気にならないものですね…！

余暇活動

タットン会に関わって早4年目、大学が忙しい時や行けてない時期もありながらここまで続けてこられました。私は卓球の方に参加させてもらっていますが、私が初めて参加した時よりもみなさん格段にうまくなっています。一緒にやっていて驚かされるばかりです。これからもみなさんと一緒に頑張っていきたいです！

県立保健福祉大学H.S.Cサークル 4年 長野

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん23名参加

- ※1. 暑い中、よく練習していました。試合も出来て良かったです。自分のペースでラリーを続けられ、素直で良いボールです。(長島さん)
- ※2. 前回と同じくNさんとK君で一緒に練習しました。的に向かってボールを打ち、3回当てることができました。Nさんが打ったボールやミスして飛んで行ったボールをK君が拾ってくれました。(長野さん)
- ※3. 積極的に動いて打ち返していました。続けようとして相手に頑張って返していました。友達のことを気遣いながら行っていて、やる気いっぱい素敵でした。(甲斐さん)
- ※4. ラケットが上向きになりがちでしたが、前に出す練習をしました。バッヂリラリー続きました。ゆったりとフォアラリー very good! 次はバックにチャレンジ。(木本さん)
- ※5. 卓球…3回くらいラリーが続きました。楽しそうにやっていて良いなと思いました。ボールをよく見ること、台の真ん中をねらって返球するともっと続くと思います。(池田さん)
- ※6. バドミントン、最高は37回続きました。上手なので次は40回を目標に頑張りましょう! 安定していました。(田村さん)
- ※7. 前回より左右に多く振るように打つと、一步二歩くらいまでは足を動かして打ち返せるようになっていました。サーブが出来るようになると、なお良いかと思います。今日の記録66回(平野さん)
- ※8. ラリーが続くようになりました。暑い中、集中できています。ボールを拾いに行くのも早くなりました。相変わらず気遣い、すごいです。(若林さん)



【本日 9月30日の時程 チーフ白崎・深町】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
- 10:20 休憩(随時) 10:35 後半の開始
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散(時間は多少前後します)

タットン最後の手話ソングに、チャレンジャーさんも前に出てくれるようになりました！



《 2017年度の活動日 (予定) 》

171回 10/14 172回 11/18 173回 12/16

2018年 174回 1/27 175回 2/17 176回 3/24 決定! 文責 佐藤一雄